

GERALDINE CLAUS

La liberté de créer



www.geraldineclaus.com geraldineclaus.com@gmail.com

Curieuse et passionnée, Géraldine Claus est une touche à tout. Photographe de formation, elle a exercé plusieurs métiers au cours de sa vie.

Passionnée de déco et d'art, elle exprime déjà, à l'époque, sa créativité en peignant sur les murs, les portes et autres objets du quotidien.

A 18 ans elle décide de quitter sa Lorraine natale pour s'installer un temps, à Paris. Elle suit des cours de théâtre et développe son sens et ses connaissances artistiques.

"J'ai visité beaucoup d'expos, assisté à de nombreuses pièces de théâtre. J'avais une soif de découvrir et d'apprendre. Une année riche en expériences!"

De retour de la capitale, elle commence à travailler les meubles en patine et dévore tous les ouvrages sur le sujet. Elle essaye, apprend, se trompe, recommence, s'améliore de jour en jour... Les années passent et, même s'il n'est pas encore temps de vivre de sa passion, le rêve d'ouvrir un jour un atelier ne la quittera plus.

Totalement autodidacte, elle travaille d'arrache-pied pour bien maîtriser son art et acquérir une légitimité. Elle transforme cette lacune de départ en une véritable force.

"Je ne sors pas d'une grande école d'art, j'ai tout appris par moi-même. Ne pas être formatée par un enseignement purement académique, m'a finalement permis de développer mes propres techniques." J'ai toujours suivi ma propre route, en gardant cette envie d'apprendre pour progresser. La vie est une belle école, L'apprentissage y est riche pour celui qui est curieux."

Avec les années, son travail devient de plus en plus pointu, les meubles revisités par ses mains devenues expertes, deviennent de véritables oeuvres d'art qu'elle expose désormais dans des galeries.